
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催月     ２０２０年５月    

 

２ 開催方法    書面会議  ※新型コロナウイルス感染防止のため 

 

３ 委員の参加 

   委 員 総 数   ７名 

   参 加 委 員   ７名 

 

   委員の氏名 

岡 部 道 雄  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

藤 田 一 幸  委員（新任） 

髙 橋 正 也  委員（新任） 

串 田 洋 介  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   

 

４ 議  題 

 （１） 報告・説明 

 （２）  試聴番組への意見 

（３） その他の意見  

 

５ 議題の概要 

（１） 報告・説明 

ア 委員の交代 ２０２０年４月 
・退任委員 群馬県広報課長・吉田高広委員 

群馬県文化振興課長・森田徹委員 
・新任委員 群馬県メディアプロモーション課長・藤田一幸委員 

群馬県文化振興課長・髙橋正也委員 
 

イ 新型コロナウイルス対策 
・４月以降の主な特番・イベントの中止・延期 
・生放送・番組収録面での感染防止対策 
・対策番組（Wai Wai Groovin’ news ONE 他） 

 
ウ その他  

      ・１４８neo オリジナルＴシャツのネット販売 
       ・全国ネット番組「JET SREAM」 ４月から福山雅治出演に 



 

６ 試聴番組への意見 

（１） 試聴番組「ＪＡグリーンＮＡＶＩ」 

・放送日時 月～木曜日 １２：５５～１３：００  

土曜日   １１：０３頃～０６頃 

・出演者  揚妻由璃子（月）、大津瑛寛（火・木）、木暮あかり（水） 他 

 
・番組内容 ＪＡグループ群馬提供番組。曜日別テーマに沿って、群馬の農業

や食にまつわる話題等をコンパクトに紹介 
 

（２）試聴番組についての意見 

   

・短い時間で県内農業の新しい動きや生産者の思いなどが伝わってくる番組 

・曜日ごとにテーマが違い工夫されていて聴きやすい 

・１回で内容をしっかり伝えきるには時間が短い 

・イベント情報紹介は、原稿を読むだけで少し平板な印象。主催者の声を 

入れたりするといいでのは 

・ＪＡとリスナー・一般消費者の距離が縮まるような存在であるといい 

・ワープ音のような効果音が、災害時の警告アラートに似ており、一瞬不安感を

覚えた 

・アナウンサーの落ち着いた声は安心感、安定感につながる。 

・子供の声のジングルが可愛らしい 

・午前から午後の仕事の移動中、昼食時に気軽に聴ける  

・ホームページのレシピは大変嬉しい 

・Twitter が更新されなくなっているのは残念  

・月曜日のコーナーは特によい。普通高校に通う生徒をとりあげたことは新鮮 

・こんな時だからこそ、食材の豊富な群馬県は地産地消が出来る土地柄として、 

身近な良い食材に目を向けるきっかけになるといい 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

 

     ・コロナ関係での、「ワイワイグルービン」での取組みは有意義。 

      高齢者向けのアプローチもできると良いのでは。 

→今後検討していきたい 

 

・新型コロナウイルスの影響下において、地域の情報提供の場としてどんな考え

でどんな取り組みをしているのか 

→テレビがほぼコロナ一色となっている中で、ラジオは通常通りでいいので

はという意見もあり、基本的には通常ベースの放送を続ける中で、朝ワイド

や夕方報道番組、また地域情報コーナーで、ニュースや関連情報、支援企画

を実施している 



・東京ＦＭの番組と地元情報のバランスが良いと感じる。今後も県民のためのＦ

Ｍ放送局であることを期待している 

→将来は、夜に１０代向けの番組を、土日には生のワイド番組を編成したいと

考えている 

  

７ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

（１）放送 ５月３０日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ５月３１日（土）上毛新聞に掲載 
本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 
 

 

２０２０年５月２９日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 岡部道雄 


